

Le nouveau comité affiche ses ambitions

Par
Arnold Grandjean

En juin dernier, à l'occasion de son assemblée générale, les membres du FC Veyron-Venoge ont procédé à l'élection d'un nouveau comité composé de six membres. Trois anciens, Stéphane Ducrest porté à la présidence, Isabelle Décosterd vice-présidente et Carole Würsten secrétaire. Trois nouveaux ont rejoint l'équipe dirigeante. Il s'agit de Blaise Leuba, caissier, Fabrice Devantay, responsable junior et Philippe Décosterd, coach Jeunesse et sport. Ces six personnes seront épaulées par Claude Rosat, responsable publicité et Fabien Chappuis, responsable de l'organisation du repas de soutien qui aura lieu ce vendredi 9 septembre dès 19h à la grande Salle de Cuarnens.

Après avoir assumé le poste de caissier, le nouveau président du FC Veyron-Venoge, Stéphane Ducrest, s'est exprimé sur les objectifs de son comité: *il y a quelques années, nous avions constaté une certaine baisse d'intérêt des enfants pour le foot. Mais depuis cinq ans, la situation*

s'est inversée. Afin de satisfaire au mieux cette jeunesse et assurer ainsi la pérennité de notre club, il était important pour moi de trouver un partenariat avec un club voisin. Nous l'avons enfin trouvé en créant un mouvement junior avec le FC Cossonay. Une solution gagnante pour les deux partenaires.

Au niveau de la première équipe qui l'année dernière évoluait en 4^e ligue mais qui a été reléguée en 5^e, je constate que, à part une défection, l'équipe est restée en place avec la volonté de remonter au niveau supérieur le plus tôt possible, ce dont je la crois capable. A relever que nous avons remporté le classement du fair-play de la 4^e ligue et que nos juniors C en ont fait de même (ex-æquo).

Le club a aussi investi dans de nouveaux équipements, cages de but, ballons, maillots, machine de marquage.

On peut aussi compter sur les communes qui nous hébergent. Ainsi à L'Isle, un crédit de Fr. 350'000.- a été accordé en mars pour rénover complètement, cette année encore, le bâtiment du terrain des Tigneuses.

Question: on constate que les violences sur et hors stades font aussi



Derrière: Blaise Leuba, Carole Würsten, Isabelle Décosterd et Stéphane Ducrest. Devant: Fabien Chappuis et Fabrice Devantay. AG

leur apparition sur les terrains des ligues inférieures. Quelle réponse pouvez-vous donner à cela? Nos entraîneurs veillent au grain sur le terrain. Juniors et parents sont invités à signer une charte qui définit certaines règles de conduite. Les parents re-

çoivent en plus un document qui définit la conduite qu'ils doivent adopter vis-à-vis de leur enfant, du comité, sur le terrain, etc. Il se termine par ces phrases: chacun un rôle, un rôle pour chacun et: sourire parce que le football est un jeu!... ■



Clubhouse des Tigneuses.

AG

Le FC Veyron-Venoge c'est...

Le FC Veyron-Venoge est né en 1999 de la fusion des clubs de football de l'Isle et de la Chaux. Le nouveau club dispose de terrains dans ces deux localités. Au niveau effectif, il enregistre à ce jour une vingtaine de séniors (plus de 32 ans), 45 actifs qui permettent la mise en œuvre de deux équipes qui évoluent actuellement en 5^e ligue.

Depuis la reprise du championnat, le Groupement Junior mis en œuvre avec le FC Cossonay est effectif. Il rassemble 250 jeunes sportifs dans lesquels on commence à trouver quelques jeunes filles. Ce regroupement des forces permet à chacun d'évoluer dans une catégorie conforme à ses capacités et à ses ambitions avec deux équipes en F, deux en E, trois en D, trois en C, deux en B et une en A. ■

CLIN D'ŒIL AUX...



...membres du Lions Club Pied du Jura qui, lors du marché artisanal de La Chaux samedi dernier, sur leur stand de pains et tartes, n'ont pas ménagé leurs efforts. Un service tout en sourires!

JLC